

Raúl Castro reçoit l'ex-président de l'Équateur Rafael Correa



La Havane, 14 septembre (RHC)- Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a reçu l'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa, qui se trouve à La Havane en visite privée.

Au cours de la rencontre, Raúl Castro et Rafael Correa ont abordé des thèmes de l'actualité régionale et internationale et ils sont tombés d'accord sur le fait que les peuples relèveront avec détermination n'importe quel défi pour défendre leur souveraineté.

L'ex-président équatorien a réitéré sa solidarité avec le peuple cubain au moment où les États-Unis multiplient leurs attaques contre l'île.

Auparavant, Raúl Castro avait reçu Hoang Trung Hai, membre du Bureau Politique et secrétaire du Parti Communiste du Vietnam à Hanoï. Il effectue une visite officielle dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/202067-raul-castro-recoit-lex-president-de-lequateur-rafael-correa>



Radio Habana Cuba